

Reciben a cerca de 900 nuevos alumnos

EDUCACIÓN. *La institución reforzará sus programas de tutorías.*

Desde este martes 25 de febrero hasta el miércoles 5 de marzo, Santo Tomás sede Chillán recibirá a cerca de 900 nuevos estudiantes en el contexto de la Semana Cero, iniciativa institucional que se desarrolla en todas

sus sedes desde Arica hasta Punta Arenas. Este espacio busca facilitar la adaptación a la educación superior con un acompañamiento integral que incluye tutorías académicas, talleres de habilidades blandas y apoyo psi-

coemocional, con el objetivo de fortalecer el bienestar y rendimiento estudiantil en el inicio del año académico 2025.

Kurt Schweitzer, director académico de Santo Tomás sede Chillán, destacó la

relevancia de esta instancia para la integración de los nuevos estudiantes. "Recibir a cerca de 900 nuevos tomasinos es un gran desafío y responsabilidad. La 'Semana Cero' es clave para acompañarlos desde el pri-

mer día, entregándoles herramientas académicas y psicoemocionales que faciliten su adaptación. Queremos que inicien su trayectoria con confianza, motivación y sintiéndose parte de nuestra comunidad", afirmó.

Por su parte, Sandra Araneda, directora del Centro de Aprendizaje de Santo Tomás Chillán, resaltó el impacto de este proce-

so de inducción. "La Semana Cero es una etapa fundamental donde los nuevos estudiantes tienen la oportunidad de familiarizarse con la institución, sus docentes y los servicios de apoyo académico y psicoemocional que ofrecemos. Nuestro objetivo es fortalecer su confianza y prepararlos para los desafíos del año académico", señaló. ☞